

Exporter des armes en Syrie : une faute lourde contre la paix

Écrit par Jean-Luc Mélenchon, député européen
Mercredi, 29 Mai 2013 11:00

François Hollande et le gouvernement viennent de commettre une faute lourde contre la paix en faisant pression avec la Grande-Bretagne pour que l'Union européenne lève son embargo sur les exportations d'armes en Syrie.

Cette levée de l'embargo aligne l'Europe sur les Etats-Unis et l'empêche de peser en faveur d'une résolution politique du conflit syrien. Cette surenchère militaire en Syrie conduit tout le Moyen Orient à une impasse.

Les exemples libyen et afghan montrent qu'il est impossible de contrôler l'usage des armes une fois qu'elles sont livrées. En commettant les mêmes erreurs en Syrie, François Hollande expose la France à de nouvelles menaces et affaiblit notre puissance diplomatique.